



Halloween

Halloween ist ein sehr altes Fest
Halloween wird jedes Jahr am 31. Oktober gefeiert.
Das ist der Abend vor dem 1. November, also vor Allerheiligen.
Der Name „Halloween“ ist ein englisches Wort.
Übersetzt bedeutet es: „der Abend vor Allerheiligen“.



Eigentlich kommt Halloween aus Irland.
Dort feierten die Einwohner Irlands schon vor vielen hundert Jahren dieses Fest.
Sie glaubten, dass am Abend des 31. Oktobers
die Toten auf die Erde zurückkehrten, um den Lebenden Streiche zu spielen.
Deswegen sind die meisten Halloweenkostüme gruselig.
Die Menschen hofften, dass die Toten dann an ihnen vorbeigehen
und sie nicht als Menschen erkennen.

Bisher war das Gruselfest vor allem in Amerika sehr beliebt.
Inzwischen feiern auch viele Menschen in Deutschland Halloween.
Besonders Kindern macht es Spaß, sich gruselig zu verkleiden.
Sie gehen dann abends von Haus zu Haus und klingeln.
Wenn jemand aufmacht, rufen sie „Süßes, sonst gibt's Saures!“.
Meistens bekommen die Kinder dann Süßigkeiten.
Wenn sie nichts bekommen, spielen sie demjenigen einen kleinen Streich.

Textquelle: „Halloween“ von klexikon.de, veröffentlicht unter cc-by-sa 3.0 auf <https://klexikon.zum.de/wiki/Halloween>



Mehr Informationen zu Halloween bekommst Du,
wenn Du diesem QR-Code folgst!





Feste im Jahreskreis feiern



① An welchem Tag wird Halloween gefeiert?
Ergänze das Kalenderblatt!

② Was bedeutet „Halloween“?

③ Was sind passende Kostüme zu Halloween?

④ Erkläre: Wie feiern Kinder Halloween?

